

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES 

Ratifican calificación a Juárez

Logra aumentar ingresos propios en 21.5% en 2013



Por: Lourdes González

El Horizonte - El dinamismo en los ingresos propios, y el fortalecimiento de la recaudación por el alza poblacional apoyaron la ratificación de calificación crediticia del municipio de Juárez, Nuevo León, por parte de Fitch Ratings México.

La agencia financiera también tomó en cuenta para esta acción de calificación, que el municipio tiene un moderado nivel de deuda.

La valuación crediticia fue ratificada en "BBB(mex)"; la perspectiva es estable. La misma acción ocurrió para la calificación de "A+(mex)" de un crédito contratado por el municipio con Banco del Bajío por un monto original de \$86.7 millones de pesos, y cuyo saldo a abril de 2014 se ubicó en \$76.4 millones de pesos.

La calificadora opinó que el nivel de deuda del municipio es bajo; mientras que los ingresos propios crecieron 21.5% el año pasado.